



開物成務

郡山市立開成小学校
学校便り No.25
平成30年9月18日
文責：校長 伊藤 孝行

6年生修学旅行、大切な班別自由行動

14日(金)は6年生の修学旅行でした。今回の活動の中心は、班ごとに立てた計画に沿って、会津若松市内を自由に行動することです。



<地図を見ながら目的地を探す様子>

この活動は、新学習指導要領の中心となる「主体的・対話的・深い学び」と関連が強く、子どもたちが調査したことに基づき計画を立て、活動・実践し、まとめ、反省をすることが要点となっています。



<自分たちで調べた店での昼食は格別です>

先生が立てた計画に沿って、バスで観光地を順々に巡るのは大きな違いがあり、子どもが主体的に修学旅行に関わり、一つ一つが印象深くなります。子ども主体の活動を進めるにはたくさんの時間が必要ですが、今後も大切にしていきたいと思います。

9月15日(土) 開成地区敬老会

15日(土)は開成地区の敬老会が開かれました。当日は、3年生代表と4年生代表の作文の発表や合唱部の歌の披露、文芸部の語りや手遊びなどで、会場に訪れたたくさんの方と交流を深めることができました。



9月16日(日) 針生地区敬老会

16日(日)は、針生地区で敬老会が開かれました。作文の発表は、柴宮小の6年生と開成小の3年生代表と4年生代表が行いました。堂々と発表する姿に会場からはたくさんの拍手が送られました。

敬老会が終わり会場を出ようとしたとき、数人の方から呼び止められ、感謝の言葉をいただきました。その内容は、子どもたちが礼儀正しく挨拶をしてくれることや元気に挨拶をしてもらえるので、とても元気が出て嬉しいということでした。

子どもたちの行動が地域の方に認められていることを嬉しく感じました。

9月21日(金) 金星が最大光度です。

日の入り後、夕焼けの残る西の低空には金星が明るく輝いています。この金星が21日に最大光度を迎えます。この時の金星の明るさは-4.6等星で、肉眼でもよく見えます。

車の来ない安全な場所で、注意しながら夜空を眺めてみてください。